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V osotros sois la Luz del mundo… No se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, 
sino para ponerla en el candelabro y que alumbre a todos los de casa. (Mt 5 ,14) 

Estas palabras de Jesús dirigidas a sus discípulos y amigos son también para nosotros. ¡Qué 

bien, nos dice Jesús que somos LUZ! Incluso el nombre de nuestra familia tiene esa palabra, Fe y 

Luz. Pero ser llamados por Jesús a ser luz en medio del mundo es una misión y un compromiso.  

 ¿Qué es ser LUZ en medio del mundo hoy?  

 Nuestras comunidades son espacios llamados a las relaciones humanas fuertes y a poner en el 

centro de nuestro corazón a las personas con una discapacidad mental. Estamos llamados a estre-

char lazos y a vivir como amigos de Jesús celebrando juntos la fe y cualquier acontecimiento de la 

vida, gozoso o doloroso. Estamos llamados a amarnos al estilo de Jesús, con el espíritu de servicio y 

entrega que nos dejó en el lavatorio de los pies. Estamos llamados a reconocer y amar nuestra fragi-

lidad y nuestro barro, a dejar que Dios lo acaricie y a dejarnos sanar por su Amor. Estamos llamados 

a vivir con Esperanza y Alegría, incluso en medio de dificultades. Creo que Jesús nos llama así a Fe y 

Luz a ser hoy luz del mundo. 

 Si estamos en ese camino, entonces seremos Luz para el mundo hoy, en nuestras relaciones hu-

manas, con nuestros amigos, conocidos y familiares, en nuestros ambientes de trabajo, estudio, 

ocio…  

 Por eso os ANIMO a que celebréis el día de la Luz, ¡nuestra fiesta! Y que lo hagáis de forma gozo-

sa e intensa, según vuestras tradiciones cristianas, costumbres… Pero sin olvidaros de que Jesús 

nos llama a ser Luz hoy y a que todas las comunidades formamos una gran familia repartida por to-

do el planeta.  

 Os animo a que celebréis desde la fe este acontecimiento, recordando y rezando por el resto de 

comunidades, especialmente las que estén sufriendo más. Y hacedlo en medio de vuestra parro-

quia, siendo luz para otros. No tendría sentido celebrar nosotros solos encerrados en una sala que 

somos llamados a ser luz en medio del mundo. ¡Invitemos a gente! ¡Seamos visibles! ¡Demos testi-

monio!  

 Os mando un abrazo grande a cada hermano y hermana de Fe y Luz. ¡FELICIDADES POR SER FE Y 

LUZ! 

 Unidos en Jesús 

          

 Raúl Izquierdo García 

 Coordinador internacional 


